

LA FFAAA MOBILISE SES JEUNES

Chères adhérentes, chers adhérents,
Madame, Monsieur,

Durant cette mandature 2020-2024, nous avons traversé une succession de crises affectant le monde du sport et la FFAAA, particulièrement avec la pandémie du COVID 2020-2022 qui a éloigné durant plusieurs saisons bon nombre de pratiquants et de pratiquantes des dojos. Néanmoins, nous avons maintenu notre travail de développement de la pratique et nous le poursuivons auprès de l'ensemble de nos publics pratiquants et futurs pratiquants de nos disciplines.

En ce qui concerne les publics jeunes, la FFAAA se doit d'avancer avec clarté et détermination pour préparer la relève et assurer notre avenir : notre investissement porte déjà ses fruits et nous obtenons d'excellents résultats auprès de nos clubs. **L'Institut de formation** cultive des forces vives et joue un rôle majeur d'action et de réflexion avec les techniciens diplômés de haut niveau (dont des shihan) qui la composent.



*Stage national jeunes,
Nantes, 18 & 19 mai 2024*

C'est pourquoi nous avons décidé de poursuivre nos projets en collaboration avec les enseignants et enseignantes, dans toutes les régions qui ont la capacité et la volonté de se déployer au cœur des territoires.

Ainsi, nous allons mettre en place un « **réfèrent national Pôle jeunes** » au sein de l'Institut de formation qui travaillera en collaboration avec la Commission jeunes fédérale. Ce réfèrent, en la personne de Fabrice De Ré (5e dan UFA et DEJEPS), aura pour objectif principal de collaborer avec toutes nos instances régionales métropolitaines, en partenariat aussi avec Stéphane Éthève (5e dan UFA, DEJEPS, DFR de la ligue Réunion), membre de l'Institut et responsable jeunes des Ultramarins, en charge d'apporter son aide à toutes les initiatives destinées aux jeunes. Ils seront accompagnés de Fabrice Rios, 5e dan UFA, responsable du pôle jeunes d'Annecy.

De plus, une École des cadres nationale sera créée très prochainement afin de permettre aux enseignants et enseignantes qui souhaitent s'engager d'obtenir un « **Brevet fédéral spécialité jeunes** » et de poursuivre leur formation vers d'autres qualifications diplômantes.

Le niveau régional verra également la mise en place d'un référent ou d'une référente avec l'idée de créer un **Pôle jeunes national** (de 16 à 24 ans). Car l'un des rôles de la FFAA est de donner un cadre facilitateur pour détecter ses techniciens et techniciennes de demain et de leur ouvrir les portes en collaboration avec le CTN.

En effet : nous avons expérimenté ces derniers mois ce type de dispositif au sein des ligues d'Occitanie, des Pays de la Loire et de la Réunion, ainsi qu'à l'échelle locale dans les clubs de Cranves-Sales et d'Annecy. Après avoir pris le temps, nécessaire, de la réflexion, nous avons décidé de passer à l'action au niveau fédéral dès la saison prochaine.



Stage animé par le Pôle jeunes de la Réunion,
25 février 2024



Stage national jeunes de Carcassonne,
27 & 28 mai 2023



Pôle jeunes d'Annecy

Les clubs forment la base de notre édifice. La Fédération se doit d'œuvrer avec eux à cette dynamique qui doit permettre de former les enseignants et enseignantes avec qui il faudra compter, et ce afin de développer à l'échelle régionale la qualité de l'enseignement, les ressources nécessaires et l'harmonie entre les générations.

C'est pourquoi nous comptons sur vous toutes et tous pour soutenir et faire aboutir ce projet ambitieux, responsable, fondamental et porteur d'avenir. La pérennité de nos disciplines passe par la transmission dans la compétence, l'entraide et la bienveillance. Et c'est ensemble que nous réussirons ce projet novateur et ambitieux.

Francisco Dias
Président fédéral

Plus d'informations sur le **BF spécialité jeunes** sur le site de l'Institut de formation :
<https://institut.ffaaa.com/diplomes/brevet-federal-specialite-jeunes/>